

## Unser Kurt ... ein paar Worte über unser langjähriges Mitglied Kurt Nobel!

Unser lieber Kurt verstarb nach langer Krankheit am 2. Mai 2023 im Alter von 71 Jahren.

Seit 2003 ist er mit viel Einsatz in unserer Interessengemeinschaft Huchtinger Unternehmen gewesen. Davon auch viele Jahre genauso in unserem Vorstand.

Egal was organisiert werden musste, Messen, Stammtisch und vieles mehr, Kurt und seine Frau Siggie waren immer hilfsbereit und uneigennützig dabei. Unser Stadtteil war "sein Huchting". Hier verbrachte er sein Leben, seine Arbeit und Wirken.

Sein Tod ist für die IHU ein großer Verlust. Kurt wird für uns alle in bleibender Erinnerung bleiben!

Für die Interessengemeinschaft Huchtinger Unternehmer:

*Andreas Beyer*

